



# Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Mempererat Kedekatan dengan Warga Pasirdatar Indah melalui Silaturahmi DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Jun 20, 2024 - 11:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Mempererat Kedekatan dengan Warga Pasirdatar Indah melalui Silaturahmi DDS*

Bhabinkamtibmas Desa Pasirdatar Indah, AIPDA Udin, telah melaksanakan kegiatan silaturahmi dan DDS (Door to Door System) di Kampung Kubang RT 11/03, Desa Pasirdatar Indah, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai sejak pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya kali ini, AIPDA Udin bertemu dengan Bapak Yudiana, salah seorang warga masyarakat yang aktif dalam kegiatan sosial di desanya. Selain mempererat hubungan silaturahmi, AIPDA Udin juga menyampaikan serangkaian himbauan yang penting terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Salah satu himbauan yang disampaikan adalah larangan membuang sampah ke solokan, terutama saat musim penghujan yang dapat menyebabkan meluapnya air sungai. "Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menjaga kebersihan lingkungan demi kesejahteraan bersama," ungkap AIPDA Udin.

Tak hanya itu, AIPDA Udin juga mengingatkan agar warga tetap waspada terhadap kejadian curanmor dengan cara selalu menggunakan kunci ganda dan memarkir kendaraan di tempat yang aman. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayah ini dari segala bentuk gangguan kejahatan," tambahnya.

Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, AIPDA Udin mendorong aktifnya kegiatan Siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di seluruh wilayah desa. "Kebersamaan dalam menjaga lingkungan adalah kunci utama untuk menciptakan rasa aman di tengah-tengah kita," tuturnya dengan penuh semangat.

Kunjungan AIPDA Udin ini sangat diapresiasi oleh warga Desa Pasirdatar Indah, yang merasa mendapatkan perhatian dan dukungan yang cukup besar dari pihak kepolisian. Diharapkan, kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat dapat terus terjalin untuk menciptakan desa yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua penduduknya.

*Disampaikan oleh: [Nama Reporter]*